

新山協ニュース

新潟県山岳協会ホームページ <http://www.echigo.ne.jp/~nma/>

会長 橋本正己

新潟県山岳協会

上越市南城町2-3-37

TEL 025-524-7215

事務局 稲田春男

柿崎町百木1023

TEL 0255-36-3958

編集 新山協ニュース編集委員会代表 諏訪恵一

TEL 0258-35-4373

少年男子1位 少年女子4位

静岡国体山岳 縦走競技

さる10月25日から28日にかけて静岡県水窪町で開催された国体山岳競技で本県選手団は、少年男子が第1位、少年女子が第4位と上位入賞を果たし、新潟県の得点獲得に大きく貢献した。

競技初日(26日)の少年クライミングは練習不足から決勝に進むことができず、成年男子が10時スタートした。コースは市街地と山岳地約半々であるが、市街地では駅伝出身等の選手に先行を許すも山岳地では普段のトレーニングの成果を発揮し次々と先行選手を追い越し、男子樋口選手が1位でゴールし、駅伝選手を揃えてゴールした宮崎県を19秒差で押しさえた。女子も駅伝等出

きく貢献した。

競技二日目の少年縦走には女子がスタートした。コースは市街地と山岳地約半々であるが、市街地では駅伝出身等の選手に先行を許すも山岳地では普段のトレーニングの成果を発揮し次々と先行選手を追い越し、男子樋口選手が1位となつた。女子も駅伝等出

林選手も11位でゴールし、4位入賞とした。成年クライミングは難易度が上がり普段の力が發揮できなかつたが今井選手の粘りは「さすが」と思われた。

今回から種目別に得点が与えられることになり、各県とも得点獲得を目指し種目を絞つて選手派遣をしているように見受けられた。この状況の中現地合宿を4回こなした選手団の結果が成果に現れたものと思う。また、クライミングはいかにトレーニングを重ねるかが大切かと感じた。

選手・監督の皆さん、ご家族の皆さん、応援に駆けつけた皆さまへ感謝いたします。

6年後の二巡目国体まで、その後までもがんばりましょう。

国体委員長 森 庄一



少年男子の表彰風景

男女総合成績

順位	府県名	競技得点
1	静岡県	99.0
2	千葉県	69.0
3	京都府	69.0
4	鳥取県	51.0
5	熊本県	45.0
6	新潟県	39.0
7	大阪府	39.0
8	神奈川県	36.0
	山口県	36.0
	長崎県	36.0

女子総合成績

順位	府県名	競技得点
1	静岡県	57.0
2	京都府	45.0
3	熊本県	33.0
4	鳥取県	30.0
5	長崎県	27.0
6	茨城県	24.0
7	千葉県	24.0
8	岡山县	24.0
9	山口県	24.0
10	新潟県	15.0

○縦走		成年男子		佐藤 昭則	
少年男子	樋口 大樹	若井 一樹	水野 美咲	小林 美久	今井 浩二
少年女子	樋口 大樹	若井 一樹	水野 美咲	小林 美久	今井 浩二
成年男子	木村 達史	今井 浩二	木村 達史	今井 浩二	今井 浩二
少年女子	樋口 大樹	大樹	美咲	美久	浩二
成年男子	丸山 小林	大樹	木村 達史	木村 達史	木村 達史
少年女子	由貴 美久	大樹	大樹	大樹	大樹
(注)	（左ルート、右ルート順）				
25 +	17	19 -	9	20 N	9
+	+	-	N	N	N
位	位	位	位	位	位
11	8	6	1	64	44

登山計画書を出します

個人成績

静岡国体を振り返って

競技部長 渡邊正之

国体結果については森国体委員長の報告をご覧いただきたい。

るよう、高校最後のシーズンを頑張りたいと思います。

脇田大翼(糸魚川白嶺高校)

クライミング出場

7月下旬、安塚町で行われ

た北信越国体が終り成年男子

のほかに、少年男女がプロッ

ク代表として静岡国体の代表

権を勝ち取った。

静岡国体に向け現地会場を

使った現地合宿を4回計画し

たが、1回目は、台風10号の

到来とぶつかり、やむなく中

止せざるを得なかつた。縦走

のゴール地点へつながる道

路は3箇所で土砂崩れを起こ

し不運となつた。

2回目の合宿は8月の下旬

に実施し、参加したのは少年

のクライミング選手のみ。ま

だ他県の選手があまり合宿に

来ておらず、クライミング練

習にゆづくとしました時間が持

てた。縦走コースも練習に入

る選手は少なく、熊よけの鈴

をつけてコースの大津山を私

ひとりで往復した。

3回目は9月初旬に出かけ、

クライミングと縦走と両方の

会場に分かれて練習に入つた。

大津山のゴール地点に至る道

路はまだ通行止めになつてい

て、選手にはゴールから再び



縦走競技のスタート風景

登り返してコースを戻つてもらつた。他県のチームは、通行止め標識を外してゴール地点に車を乗り入れていた。

10月初旬、4回目を実施。

クライミングの会場は、各県

からのチームで混雑し、会場

使用申請書の一覧表には県名

がびつしりと書き込んである。

大津山では、規程重量を背負つ

てスタートからゴールまで通

した練習を行つた。桶口選手

が1時間切つて59分台で

ゴールした。男女とも本番へ

の手ごたえを感じたであろう。

縦走では体調が良かつたの

で、上位を狙つていました。

登山道に入ってから、きつい

ところがありましたが、高続

の選手の足音がだんだん遠ざ

かって行き、チャンスだと思

いました。クライミングでは、

ブロック予選の時のような登

りが出来ませんでしたが、い

い経験をさせていただきました。

来年も出場できるよう頑

張りたいと思います。

【少年男子】

桶口大樹(十日町高校)

クライミング・縦走出場

縦走では体調が良かつたの

で、上位を狙つっていました。

登山道に入ってから、きつい

ところがありましたが、高続

の選手の足音がだんだん遠ざ

かって行き、チャンスだと思

いました。クライミングでは、

ブロック予選の時のような登

りが出来ませんでしたが、い

い経験をさせていただきました。

来年も出場できるよう頑張りたいと思います。

【少年女子】

小林美久(十日町高校)

クライミング・縦走出場

縦走では体調が良かつたの

で、上位を狙つていました。

登山道に入ってから、きつい

ところがありましたが、高続

の選手の足音がだんだん遠ざ

かって行き、チャンスだと思

いました。クライミングでは、

ブロック予選の時のような登

りが出来ませんでしたが、い

い経験をさせていただきました。

12時近くまで、クライミングを特訓する高校があるそうですね。全国には自分よりもっと頑張る人がいることを知り勉強になりました。

ジの登りができず、大悔みました。九州では、学校が終わってから夜12時近くまで、クライミングを特訓する高校があるそうですね。全国には自分よりもっと頑張る人がいることを知り勉強になりました。



【少年女子】

若井一樹(十日町高校)

縦走出場

直前の山田昇杯の好調を持続できたのが良かったと思います。千段の階段上りはさすがにこたえました。事前合宿での走り込みでイメージした通りの走りができました。優勝できたことはとてもよい思い出です。また、クロスカントリースキーでもこの経験が生かせ

るよう、高校最後のシーズンを頑張りたいと思います。

脇田大翼(糸魚川白嶺高校)

クライミング出場

直前の山田昇杯の好調を持続できたのが良かったと思います。千段の階段上りはさすがにこたえました。事前合宿での走り込みでイメージした通りの走りができました。優勝できたことはとてもよい思い出です。また、クロスカントリースキーでもこの経験が生かせ

第37回自然保護研修会に参加して

朝路の会 浅野 亘寛

新潟県山岳協会自然保護委員会主催で、10月18日、19日の両日上越市下馬場多目的研修センター並びに青田南葉山を会場として、第37回自然保護研修会が開催された。参加者は38名。研修会開催に先立ち橋本正己協会長の挨拶に続々本間一人自然保護委員長から過日県環境企画課の方々と自然保護に関する情報交換、意見交換の場を持つたことにについての報告があった。また、これらの話に付隨して古来日本との山々と森林は人々にとって豊饒のシンボルそのものであった。それら大切な財産の中を活動の場とする我々登山者は特に人為的に破壊される環境に目を向け、現在の登山風潮によるオーバーコースの結果の登山道の荒廃、草地、池塘等の裸地化の問題、県外の団体などが巻機山を取り組んでいる地塘復元ボランティア主体との連携。トイレ問題では切迫必要性のある山域と

して飯豊、小松原湿原等々切実で県内何箇所かある土壤修理システムトイレの誘致希望、登山者のマナーとして積極的な携帯トイレの携行を訴えられた。また、既設の胎内ダムに連携して計画されている奥胎内ダムへの見学会に参加された人達が必要性に深い疑問の念を懷いていると訴えられました。



熱心に講師の話を聞く受講者

引き続き、雪国自然学校を主宰している井上信夫先生が、奥胎内ダム建設問題と生態系について、と題して色々と問題提起されながら講演された。胎内ダムヒュッテ改築を例に取れば当然行政の目指す所は今まで自然を理解し愛した、岳人達の指向とは全く違う当世流のしかも4階建て露天風呂まで備える大改装だ

結果の登山道の荒廃、草地、池塘等の裸地化の問題、県外の団体などが巻機山を取り組んでいる地塘復元ボランティア主体との連携。トイレ問題では切迫必要性のある山域と

採と言葉を交わすのに会うのだろう

うか。1000年の永き時間経てようやく一つの森が形成されるとか、拝聴しながら、地球というすばらしい存在を害する唯一の生物が人間と再認識した。荒廃する里山失われる緑のダム、の問題提起の中で森林破壊の実態・森林伐採・スキーフィールド開発・治山事業であると挙げられ、安らぎの○○、○○エコミュージアムとか無駄な林道を作り伐採を行なう行政の都合の良いキャッチフレーズの言葉の影で衰退

林国です。二、我が国の森林面積は、過去100年大きな変化はありません。三、森林は中洪水では一定の効果を有するものの治水事業で対象とするような大雨の時には森林地域であつても降雨はほとんど流出します。等、標語は続くが疑問はつのるばかりである。ダム建設は魚類等生態系に大きな変化を及ぼしている事。

井上先生の持参された数多い動物たちの頭蓋骨標本の前に荒廃した里山、激減したノウサギ、その原因、増大する野生動物被害とその原因、イノシシ、サル、等々、全国で多種多様の外来種が定着し在

ばぬ手入れの無い儘の杉の植林地、等。なお質問をよび責任回避とも取れる行政の例と成られるとか、拝聴しながら、情報交換の中で矢筈山岳会

松尾氏の村松白山小屋の携帯トイレ常設の熱心なお話も今後の指針として参考になった。待望の懇親会もタップリの銘酒と豚汁で盛り上がったが決勝戦まではとてもとても翌19日はまずまずの天気の中、午前7時宿泊の研修センターを出発、南葉高原で高田ハイクの会員の方々に見送られて美しく紅葉したコースを登る、むさび会の加藤氏のオオモミジ等の説明を聞きながら9時10分南葉神社の石祠の有る頂到着。10時下山、豊に色づいた撫林をアケビ料理のウニチクを聞き、下越山岳会の上条氏からナラ茸のプレゼントも、11時40分登山口で解散となつたが、非常に有意義で実り多い研修会だった。

紙面構成の都合上、『山と岩石』はお休みさせていただきます。

お知らせ

スポーツに関するあらゆる写真。

但し、過去の本コンテストで入選した作品は除きます。

二、応募資格

一四：〇〇 受付
一四：三〇～一六：三〇

三、新年会

新潟第一ホテル

新潟市花園一一三一一二

新潟駅より徒歩5分

四、会費

七千円(当日会場にて徴収)

五、申込先

総務委員長 七沢恭四郎

六、締切り

平成一六年一月二四日

TEL&FAX

二五～五二三一七六六一

七千円(当日会場にて徴収)

八、会場

新潟駅

TEL

FAX

二九四三一〇一五四

上越市稻田四一一一三一

【必着】

一〇〇四年五月月中旬【予定】

六、結果発表

一〇〇四年五月月中旬【予定】

六、賞／賞金

※葉書またはFAXにてお申

し込みください。

○SSF世界スポーツフォト
コンテスト2004

一、募集作品

躍動する肉体の美、ヒューマニズムあふれる感動の一

ソ、ゲームの決定的瞬間など、

笹川スポーツ財団内

SOF世界スポーツフォト
コンテスト事務局

TEL 03-3580-5854

FAX 03-3580-5968

e-mail : wpsc@ssf.or.jp/
URL : http://www.ssf.or.jp/

多くの方々からカンパを頂きました。
お陰さまで静岡国体でも優秀な成績をおさめることができました。

お名前を掲載し、お礼に代えさせていただきます。

(事務局)

青木弘、朝路の会、阿部信一、五十嵐和則、五十嵐力、石田国夫、井春文、岩崎功、内山豊、遠藤家之信正和、下越山岳会、片桐一夫、加藤紀代子、亀田山岳会、北村猛、草間雄一、後藤正弘、小林勇、坂井英樹、佐藤照夫、清水迪男、杉原八百樹、杉本敏、諏訪恵

遊歩道の利用には、大荒川の徒歩が必要となります。
<問合せ先>
笛神村役場商工観光課
長川さん

TEL 0250-62-4141
FAX 0250-62-1877

六、応募作品の送付先／問合せ先

一〇〇五年一月一五

東京都港区虎ノ門一一一五

一六

笹川スポーツ財団内

国体ランパ

ありがとうございました

登山・ハイキング・クライミング
テレマーク&山スキー

パームマーク

長岡市西宮内2-97(長岡市役所裏通り)
TEL0258(37)1200-FAX0258(33)1164
・営業時間/AM10:30～PM8:00水曜定休

<http://www.parrmark.co.jp>

登山・アウトドアの専門店

ICI 石井スポーツ
新潟駅前店

新潟市東大通2丁目5番1号 ☎(025) 243-6330(代)

汚すまい、この道、この山、この川